

Mendoza julio de 2023

Estimados representantes**De bodegas mendocinas**

Me dirijo a ustedes en nombre del equipo organizador del Congreso de la Gran Manzana, que se llevará a cabo en el Hospital Central de Mendoza los días 3, 4 y 5 de agosto junto a otras prestigiosas instituciones como son FUESMEN, COIR y Centro Regional de Hemoterapia.

El Congreso de la Gran Manzana es un evento de gran importancia para la comunidad sanitaria, científica y la población en general. Se trata de un espacio para el intercambio de conocimientos y experiencias, y para debatir sobre temas relevantes en el campo de la medicina y la salud.

Con más de 60 trabajos presentados, promete ser de gran concurrencia y de alta calidad científica.

Para el cierre de este convocante evento tendremos la presencia del reconocido Filósofo argentino Santiago Kovadloff quien brindará una conferencia denominada "Entre la vocación y la adversidad. Los desafíos de la medicina en el mundo de hoy". Será el día sábado 5 de agosto a las 11.30 hs en la sala 2 de la Nave Cultural.

Luego de finalizada la conferencia compartiremos entre los 200 asistentes un sentido ágape a fin de poder dialogar y colocar un broche final a este congreso que sin duda ya se instaló en la comunidad científica y sanitaria de nuestra provincia.

Es por ello que invitamos a bodegas mendocinas que deseen colocar un stand con degustación de sus producciones a que sean parte de esta actividad, que compartamos el fruto de nuestro mayor orgullo como es la vitivinicultura de nuestra provincia entre todos los asistentes que provienen de cada rincón de Mendoza y de provincias vecinas.

Ser parte de este congreso les brindará la oportunidad de visualizar su marca en un ámbito consumidor de sus productos como es la comunidad médica y científica. Su colaboración será valorada y reconocida por todos los asistentes del congreso.

En caso de estar interesados en ser parte de este evento, por favor contáctennos a través de la siguiente dirección de correo electrónico: dlorca@mendoza.gov.ar bajo el asunto "CONGRESO GRAN MANZANA"

Agradecemos de antemano su atención y esperamos contar con su invaluable apoyo.

Sin otro particular, lo saludan atentamente



Od. MARIANA PEZZUTTI
DIRECTORA EJECUTIVA
HOSPITAL CENTRAL - MZA.
Mariana Pezzutti
Directora Ejecutiva
Hospital Central Mendoza